



Blister



140 x 75 x 46 mm



47 g

EAN Barcode 5411857386035

FR	Fiche bipolaire	NL	Dubbelpolige stekker	GB	Bipolar plug
Caractéristiques : Type : 16 A + terre - femelle Tension : 230 V~ Courant : 16 A Avec terre belge / française Puissance : 3500W maximum Diamètre d'entrée câble : 10 mm maximum Système de protection anti-traction sur le câble Avec sécurité enfant Matière : polypropylène renforcé Ce produit a été testé par SGS CEBEC et est conforme à la norme belge NBN-C 61-112-1:2010. Comme définies dans le certificat de conformité SGS CEBEC ref.: 592126		Eigenschappen : Type : 16 A + aarding - vrouwelijk Spanning 230 V~ Stroom : 16 A Met belgische / franse aardin Vermogen : 3500W maximum Kabel ingang diameter : 10 mm maximum Kabel trek bescherming systeem Met kinderbeveiliging Materiaal : versterkt polypropyleen Product getest door SGS CEBEC en is conform met de Belgische richtlijn NBN-C 61-112-1:2010. Zoals vermeld in SGS CEBEC eenvormigheidsverklaring ref. : 592126		Features : Type : 16 A + earth - female Voltage 230 V~ Current : 16 A With Belgian / French + earth point Power : 3500W maximum Cable entry diameter : 10 mm maximum Pull on cable protection system With baby safe Material : reinforced polypropylen This product has been tested by SGS CEBEC and found to be in conformity with the Belgian Standard NBN-C 61-112-1:2010. as it is stated in SGS CEBEC Certificate of Conformity ref.: 592126	
Sous réserve de modifications sans avis préalable		Onder voorbehoud van wijzigingen zonder voorafgaand bericht		Features are subject to change without prior notice	

38.603a - 20/11/14